



Toutes Dernières Nouvelles

Afficher ou copier la ou les pages suivantes à l'intention des médecins de votre service,
département, UMF, GMF, Clinique ou CLSC
3 pages incluant celle-ci

825, boulevard Lebourgneuf, bureau 309 - Québec (Québec) G2J 0B9

☎ (581) 981-8883 / 📠 (581) 981-8884

www.amoq.ca - amoq@amoq.ca

Toutes Dernières Nouvelles... de l'AMOQ

Mercredi 11 septembre 2024

ÉLECTIONS COLLÈGE DES MÉDECINS DU QUÉBEC (CMQ), UNE INVITATION À RENCONTRER VOS CANDIDATS PAR WEBINAIRE

Dans le cadre des élections du CMQ qui ont été lancées au mois d'août 2024, notre région « Centre », qui est composée des Bois-Francs, de la Capitale-Nationale, de la Côte-du-Sud et de la Mauricie doit élire deux candidats. À cette fin, nous aimerions vous inviter à un webinaire qui se tiendra le lundi 16 septembre de 12 h 00 à 13 h 00.

Vous pourrez y rencontrer les quatre (4) médecins candidats qui feront une courte présentation de leur parcours et de leurs motivations à siéger au sein du conseil d'administration du collège des médecins du Québec.

Nous souhaitons ainsi, vous permettre de connaître les candidats et vous aider à faire un choix éclairé.

Ordre du jour de la rencontre :

- 1) Ouverture et mot de bienvenue des présidents des associations qui composent la région électorale « Centre ».
- 2) Présentations des quatre candidats
- 3) Questions aux candidats
- 4) Conclusions des candidats
- 5) Remerciements et fin de la rencontre.

Si vous avez des questions précises pour les candidats, n'hésitez pas à nous les faire parvenir à l'adresse courriel suivante : lparent@amoq.ca

Ci-dessous, le lien pour vous inscrire et participer au webinaire du 16 septembre 2024 de 12 h à 13 h.

Appuyez sur le lien, ci-dessous, pour confirmer votre inscription et recevoir les courriels de rappel :

https://us02web.zoom.us/join/register/WN_uSIWQUETSMgfDLIKi0hIBQ

Merci et au plaisir de vous y voir en grand nombre,

Dre Esmeralda Lopez, Dr Pierre Martin, Dr Yvan Mathieu et Dr Pascal Renaud

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (AGA) DE L'AMOQ, INFORMATIONS

L'AGA de l'AMOQ se tiendra le vendredi 25 octobre prochain de 12 h 40 à 16 h 00 à l'Hôtel Double Tree by Hilton Québec, situé au 7900, rue du Marigot, Québec. Merci d'inscrire dès maintenant cette date à votre agenda.

L'invitation officielle, l'avis de convocation et l'ordre du jour vous seront envoyés par courriel dans la semaine du 16 septembre prochain.

Notre Assemblée générale annuelle est précédée d'une session de formation de 3 heures, qui débute à 8 h 15 et se termine à 11 h 45. Voici les trois sujets qui y sont présentés :

Que dois-je savoir de plus en neurologie? - D^{re} Evelyne Côté Mantha

À l'aide de cas cliniques provenant du conseil numérique, le participant pourra

- ✓ Procéder à l'évaluation d'un patient présentant une découverte fortuite d'un rapport de leucoencéphalopathie ou d'ACV ancien au TDM ou IRM;
- ✓ Discuter de la conduite à adopter en présence d'une céphalée subite, nouvelle et d'effort;
- ✓ Évaluer une patiente souffrant de migraine face à une prise de contraceptifs oraux et/ou hormonothérapie de remplacement.

Que dois-je savoir de plus en hématologie? - D^r Robert Delage

À l'aide de cas cliniques provenant du conseil numérique, le participant pourra

- ✓ Planifier les examens complémentaires en cas d'anomalie à l'électrophorèse des protéines sériques et en assurer le suivi;
- ✓ Évaluer le patient présentant une hémochromatose et référer en temps opportun;
- ✓ Investiguer une leucopénie et discuter du moment pour référer.

C'est quoi un patient partenaire? – M. Mathieu Jackson

- ✓ Décrire les avantages d'intégrer le patient comme membre essentiel et décisif de l'équipe de soins;
- ✓ Sélectionner les outils d'autosoins et d'autotriage appropriés à la situation clinique;
- ✓ Démontrer les bienfaits des services d'accompagnement communautaire ou bénévole à ses patients

Notez que cette activité reconnaît 3.00 heures d'activité de développement professionnel reconnue aux fins du Règlement sur la formation continue obligatoire des médecins du CMQ (catégorie A). Ainsi qu'à l'allocation du fonds de formation de la RAMQ.



GRANDE MARCHÉ DU DÉFI PIERRE-LAVOIE FÊTE SES 10 ANS

Plus de 5 marches sont offertes dans la région de la Capitale-Nationale le samedi 19 octobre prochain. Deux autres, dans le secteur de Charlevoix, sont prévues le dimanche 20 octobre.

Nous souhaitons grandement que les médecins de famille de notre région y participent en grand nombre, et nous serions d'autant plus heureux que pour chacune de ces marches, des médecins de famille soient présents.

Pour en savoir davantage et pour vous y inscrire, utiliser le lien ci-dessous :

<https://onmarche.com/evenements>

Le conseil d'administration de l'AMOQ

RAPPEL : ÉLECTIONS DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AMOQ

Lors de l'Assemblée générale annuelle, l'élection des membres du conseil d'administration de l'AMOQ sera à l'ordre du jour. Comme prévu à l'article 10 de notre Charte, tout membre en règle de l'AMOQ peut présenter sa candidature à l'un des postes du CA.

Dans le respect des procédures, les bulletins de candidature doivent être reçus au bureau de l'AMOQ au plus tard le 25 septembre 2024 à minuit. Vous pouvez obtenir un bulletin de mise en candidature et la définition d'un membre en règle de l'AMOQ en contactant le secrétariat au 581-981-8883 ou par courriel à l'adresse suivante : lparent@amoq.ca

BESOIN D'AIDE POUR LA RÉORIENTATION DES URGENCES

Comme vous l'avez sans doute lu ou entendu dans les médias, il y a actuellement une grande demande dans les salles d'urgence de la Capitale-Nationale. Le nombre de plages de réorientation est actuellement insuffisant pour les besoins des urgences.

Selon les estimations de l'AMOQ et du CHU de Québec, environ 30 plages par jour seraient nécessaires pour réorienter les patients inscrits individuellement dans les cliniques. Dans ce contexte, si chaque GMF transforme une plage de SRV en plage de réorientation des urgences pour votre clientèle, la pression sur les salles d'urgence serait nettement diminuée.

Si vous avez besoin d'aide pour configurer votre HUB pour de la réorientation, nous pouvons vous aider en vous dirigeant vers la bonne personne. L'équipe des soins critiques du CHU de Québec veut collaborer avec nous sur le projet et diminuer les irritants en fournissant les feuilles de triage des patients P4-P5 qu'ils réorienteront.